

Fotonoticia 02-12-2017



Los participantes en esta I Carrera Social del Aeropuerto de Tenerife Sur

El Aeropuerto de Tenerife celebra su I Carrera Social

El Aeropuerto de Tenerife Sur celebró hoy su I Carrera Social con un total de 43 participantes pertenecientes a más de una docena de empresas y organizaciones que prestan sus servicios en el Aeropuerto.

La carrera, de 10 kilómetros de distancia, transcurrió en su mayor parte por la vía perimetral que rodea el Aeropuerto y contó con dos puntos de avituallamiento con agua, fruta y zumos, terminando cerca del Edificio Terminal.

El ganador absoluto de la carrera fue Enrique Alberto Pérez González, con un tiempo de 41 minutos y 38 segundos. Y Davinia Santana Méndez, que paró el crono en 59 minutos y 40 segundos en categoría femenina. El director del Aeropuerto Santiago Yus, quien también participó en la prueba, hará entrega de los trofeos a los primeros clasificados de cada categoría el próximo 14 de diciembre en un acto en el que también se concederán otros premios como los de mejor comportamiento a diferentes empresas y organizaciones del Aeropuerto.